

CENTRO DE ESTUDIOS
SOCIALES

México 30 de marzo de 1944

xxxxxxx

Sr. Don Antonio Sacristán
Nacional Financiera
Venustiano Carranza 45
Ciudad

Mi querido amigo:

Estoy buscándole a usted inútilmente por teléfono desde ayer en la tarde, para invitarle en nombre de la Junta de Gobierno de El Colegio de México, y del Centro de Estudios Sociales del mismo, a la sesión primera del Seminario colectivo sobre América Latina que hoy comienza a celebrarse. Le acompaño la ponencia impresa del Dr. Raúl Prebisch sobre El patrón oro y la vulnerabilidad económica de nuestros países, que será discutida esta tarde, aquí, en Pánuco 63, a las 18 horas en punto. Perdona usted la premura de todo: invitación, envío tan retrasado de la ponencia, etc., pero es que hasta ayer no ha sido posible, por ausencia del Lic. Cosío Villegas determinar nada, y la imprenta nos entregó ayer en la mañana los primeros ejemplares.

El Lic. Cosío Villegas me encargó mucho le encareciese a usted el interés del Colegio en su participación personal en el debate. Suponemos que el tema, tan de su especialidad, y la personalidad del ponente le interesarán a usted y no nos faltará, a pesar de pedirselo a usted tan tarde y ya tan encima la reunión.

Gracias anticipadas en nombre de El Colegio de México y de su Centro de Estudios Sociales, y sabe usted es su invariable amigo y atento seguro servidor

Francisco Giner de los Ríos
Secretario

ANTONIO SACRISTAN

México, D. F., 31 de marzo de 1944.

Sr. don Francisco Giner de los Ríos,
El Colegio de México,
Pánuco #63,
C i u d a d .

Mi querido amigo:

Recibí su carta unas horas antes de la reunión para tratar la memoria del doctor Raúl Prebisch, y agradezco mucho la invitación especial que usted me hace, rogándole lo haga así expresivo al licenciado Cosío Villegas.

Tenía ya organizada una reunión a las 6 de la tarde y procuré activar el curso de la misma con el deseo de asistir al Seminario, pero la duración de ésta me impidió estar en condiciones de llegar a una hora razonable. Lo he sentido mucho y si hay alguna otra ocasión en que se vuelva a examinar ese tema o cualquiera otro que ustedes crean que puede ser de interés para mí, como lo era desde luego el trabajo del doctor Prebisch, le ruego me avise.

He leído la memoria, y aunque tengo algunos puntos de diferencia con su criterio, he estimado como muy importante y atinado el trabajo de dicho señor.

Con todo afecto le saluda su buen amigo,

